

Fecha: 01-08-2024 Pág.: 28 Tiraje: 91.144

Medio: Las Últimas Noticias Cm2: 162,2 Lectoría: 224.906

Supl.: Las Últimas Noticias Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: María Becerra se aleja de redes sociales por "ansiedad y pánico"



En febrero la argentina fue parte del Festival de Viña.

La cantante se cansó de las ofensas

María Becerra se aleja de redes sociales por "ansiedad y pánico"

NATALIA JUNCO

ientras está de gira por Europa y luego de que un look que lució en un concierto fue ampliamente criticado en X durante el fin de semana, María Becerra se desahogó. "Me voy de esta red social (X). He luchado mucho con mi salud mental en esta gira, se siente horrible todo esto. Experimenté desde ataques de llanto hasta ataques de ansiedad y pánico. Es despertarme todos los días y leer miles de cosas ofensivas sobre mí hablando de mi vida personal, de mis gustos para vestir como si estuviera cometiendo algún crimen y mereciera lo peor cuando sólo es mi gusto para vestir. Se meten con mi físico a diario, con todo", declaró ante sus 3,1 millones de seguidores en dicha plataforma.

Luego sumó otro posteo: "Yo entiendo que esto forma parte de la fama, entiendo que muchos quieren ayudarme y aconsejarme y ustedes más que nadie saben que los escucho y que me importa mucho lo que piensan. Pero llegar al punto de insultarme como lo hacen es inaceptable para mí. No voy a seguir tolerando esto porque me hace muy mal". "Gracias a todos lxs (sic) que me bancan y me mandan su amor", añadió la intérprete que en octubre tiene agendado un concierto en Chile.

Para ella este proceso será "desintoxicarse" de las redes. "Voy a dejar mi instagram (donde tiene casi 15 millones de seguidores) en manos de mi persona de confianza para que suba las cosas y ya", aseguró.

